

SPD Fraktion
kompetent.einfallsreich.bürgerlich
Bezirksausschuss 5
Au-Haidhausen

19.07.2017

Mehr Radlstände in der Einsteinstraße

Antrag

Der BA 5 befürwortet die Aufstellung von weiteren zirka 15 Radlständen in der Einsteinstraße. Diese sollen in der Einsteinstraße auf der südlichen Seite auf der Höhe des Unionsbräu zwischen dem östlichen U-Bahnaufgang und dem Radfahrstreifen aufgestellt werden. Sie sollen schräg aufgestellt werden, damit die Tiefe der Fläche ausreicht.

Begründung

In diesem Bereich fehlt es oft an Fahrradstellplätzen. Derzeit wird diese Fläche wild mit Fahrrädern und anderem beparkt. Die Zahl und die Qualität der Stellplätze könnte durch Radlstände gesteigert werden.

Fraktionssprecherin
Nina Reitz

Initiative
Fraktion